
Motivierend, zielstrebig und ausdauernd.
Das sind meine persönlichen Eigenschaften, die mich in meiner 

angestellter Vertriebsdirektor Training mit Teamverantwortung, 
erfolgreich begleiten. Ich bin ein positiv denkender und handelnder 
Mensch. Biberach ist meine Heimat, mein Lebensmittelpunkt mit 
Familie, Kindern, Enkelkindern und Freunden. Als engagierter 
Hobbyfotograf bin ich gerne in der Region unterwegs, um diese mit 
meiner Kamera in neuen kreativen Perspektiven darzustellen.
Konsequent das Gute in Blick behalten ist mir ein großes An-
liegen für die Biberacher Filmfestspiele mit all den Filmschaffenden, 
dem Filmfestpublikum, allen Unterstützern und unseren Sponsoren. 
Packen wir’s an!

privates Hauptaugenmerk liegt daher auf gesunder Ernährung 
mit hochwertigen Lebensmitteln.
Außerdem begeistern mich Literatur, Musik, Tanz 
und inspirierende Kinoerlebnisse.
Ich freue mich darauf, als Teil des Vorstands-Teams die 
Zukunft der Biberacher Filmfestspiele mitzugestalten.

Herz, Mut und Leidenschaft für gute Kommunikation. 

Unternehmerin und ein richtiges „Schafferle“ – wie man bei uns 
im Schwäbischen sagen würde. Seit 2022 selbständig mit meiner 
Werbeagentur arbeite ich mit meinem Team in allen Belangen 
rund ums Thema Werbung, Social Media, Internet und 
Werbetechnik. Meine Expertise im Bereich Marketing und 
Werbung macht mich daher genau zur richtigen Person 
für diese Stelle. Privat brennt mein Herz fürs Motorradfahren, 

Biberach und freue mich darauf mich auf diese Art aktiv für die 
kulturelle Szene in der Region einsetzen zu dürfen.

WIR STELLEN UNS VOR

Harald Heigel | 1. Vorsitzender

Michaela Simon | Schriftführerin

Tamara Föhr | Marketing & Presse



Attraktive Filmfestspiele mit soliden Finanzen…

… das ist mein Ziel! 

Seit vielen Jahren lebe ich in der Region Biberach und bin hier hei-
misch geworden. Die Filmfestspiele habe ich natürlich als wirkliches 
Highlight für die Region Biberach kennengelernt. Geboren bin ich 
in Offenburg. Ich habe dort nach dem Abitur eine Ausbildung zum 
Bankkaufmann abgeschlossen. Nach meinem BWL-Studium bin ich 

meiner Freizeit freue ich mich über viele Kilometer beim Joggen und 
Mountainbiken. Seien Sie herzlich gegrüßt!

Mit viel Engagement und Freude für die biberacher 
Kulturlandschaft.
Seit April 2023 darf ich als Kulturamtsleiterin der Stadt Biberach 
das umfangreiche Kulturangebot Biberachs mitgestalten. Die 
Biberacher Filmfestspiele sind dabei ein wichtiges Event im 
Kulturjahr und ein erhaltenswertes Alleinstellungsmerkmal. Deshalb 
freue ich mich, OB Norbert Zeidler als 2. Vorsitzende im Verein 
vertreten zu dürfen. Gemeinsam mit dem neu gewählten Vorstand 
möchte ich in Verbindung mit der Geschäftsstelle die Biberacher 
Filmfestspiele in guter Tradition fortführen aber auch die nötigen 
Weichen für die Zukunft stellen.

Als gebürtige Biberacherin freue ich mich besonders, ein für die Stadt 
und die Region so wichtiges Event mitzugestalten. Ich bin eine 
echte Anpackerin, die nicht nur ihren Kopf, sondern auch ihr Herz in 
Projekte steckt die gute Laune nie verliert. Nach meinem Studium in 
Betriebswirtschaft & Marketing zog es mich nach Hamburg, wo ich 
mich auf Agenturseite um die strategische Konzeption und das Projekt-
management von großen Werbekampagnen kümmern durfte. Doch 
wie es sich für echte Biberacher gehört, zog es mich wieder zurück in 
die Heimat. Zuletzt leitete ich die Geschäftsstelle der Heimattage 
Baden-Württemberg. Dort konnte ich einen tiefen Einblick in das 

ich Ausgleich beim Sport, wie Laufen und Radfahren oder auch beim 
Kochen. Genauso schätze ich Unternehmungen mit Freunden oder 
einen entspannten Besuch bei unseren Hühnern im Garten. 

WIR STELLEN UNS VOR

Walter Hefner | Schatzmeister

Dorothea Weing | Stellvertretung von OB 
Norbert Zeidler als 2. Vorsitzende 

Anika Butz | Festivalbüro & Geschäftsstelle


